

MAGAZINE

Ketua Fordayak, Bambang Irawan: Menjaga Keamanan NKRI Adalah Tanggung Jawab Bersama

Indra Gunawan - MAGZ.CO.ID

Dec 22, 2022 - 08:02



Bambang Irawan, Ketua Umum Fordayak dan Theo Virgen Lambung Ketua DPW Fordayak Kalteng

PALANGKA RAYA - Menjelang pelaksanaan hari besar keagamaan khususnya umat Nasrani dalam waktu dekat ini, tanggal 25 Desember 2022 serta perayaan Tahun Baru 1 Januari 2023 (Nataru), tentunya sangat diharapkan semua pihak

dilaksanakan dengan bahagia dan tanpa ada rasa was - was di tengah masyarakat.

Paska adanya bom bunuh diri beberapa waktu, kita patut bangga terhadap kinerja Kepolisian RI selama ini, sudah 24 pelaku terduga diamankan Tim Densus 88, setelah bom bunuh diri di Polsek Astana Anyar, Bandung, Jawa Barat.

Namun, hal itu tentulah harus juga didukung dari seluruh lapisan masyarakat Indonesia serta khususnya ormas - ormas yang ada selama ini. Mencegah paham - paham Radikalisme, Intoleran dan Terorisme, tumbuh di tengah masyarakat.



Untuk memastikan keamanan dan kenyamanan dalam perayaan tersebut, Kapolri berharap kepada elemen masyarakat bisa membantu dan bekerja sama dengan Polri dalam menjaga Nataru berjalan baik.

Forum Pemuda Dayak (Fordayak) Kalimantan Tengah, sebagai ormas kepemudaan yang ada di Bumi Tambun Bungai, sejak awal menolak dan melawan adanya paham Radikalisme, Intoleran serta Terorisme selama ini.

Bambang Irawan, Ketua Umum Fordayak, menyatakan bahwa keamanan negara adalah tanggung jawab bersama, serta membantu pihak aparat keamanan,

dalam menjaga Nataru tahun ini.



"Keamanan negara bukan hanya tanggung jawab TNI ataupun Polri, tapi juga tanggung jawab kita bersama sebagai Rakyatnya," kata Bambang Irawan.

Sebagai ormas yang lahir dari jiwa pancasila dan merah putih. Fordayak turut

serta dalam menjaga Kantibmas yang Kondusif di Kalteng terutama saat ini jelang Natal dan Tahun Baru. Selain itu juga, menghimbau agar masyarakat khususnya Kalteng, Radikalisme masih menjadi bahaya laten dan ancaman negeri.

Untuk itu dihimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada adanya ancaman bahaya Radikalisme dan memeranginya, bergandengan tangan bersama - sama menjaga NKRI dan wilayah Kalteng, bumi Tambun Bungai, Bumi Pancasila dari Kelompok Radikalisme yang berusaha memecah belah bangsa.

"Buat saudara - saudaraku yang merayakan Natal, selamat merayakan dengan sukacita, damai natal bersama kita semua," ucap Ketua Umum Fordayak ini.

"Kami yakin Kalteng akan selalu, aman, damai dan Kondusif," tutup Bambang.

Ditambahkan juga Ketua DPW Fordayak Kalimantan Tengah, Theo Virgen Lambung, mengajak bersama - sama seluruh masyarakat kalteng untuk tetap menjaga situasi keamanan yang Kondusif selama ini serta turut serta membantu pihak aparat keamanan dalam menjaga Nataru.

"Agar tetap menjalin silaturahmi antar sesama, waspada terhadap penyebaran paham - paham Radikalisme, Intoleran dan Terorisme. Mari kita dukung pihak aparat keamanan dalam menjaga bingkai NKRI," imbuhnya.